



学校だより

きらいと輝く

令和4年2月号 No. 11 市川市立須和田の丘支援学校



～よい準備をして～

令和3年度も残すところ2か月となります。それぞれの学年が1年間のまとめに向けて取り組んでいるところです。

今年は冬季オリンピック、『北京オリンピック』の開催となり、スポーツ選手の意気込みや競技に取り組む姿勢などのインタビューが連日ニュースで報道されています。「よいパフォーマンスができるようにしたい」「大会当日に向け、ベストコンディションに持っていく」など、多くの選手はいかに今までの練習の成果を出すことができるかを、常に考えているのではないかと思います。そのために必要なのは、【よい準備】ではないでしょうか。本校においての【よい準備】は、一体どのようなことなのか考えますと、各学部や学年の校外学習の計画や連絡と調整・教室配置や環境の整備・教職員の研修等が挙げられます。

今年度は、一人一台のタブレット端末は配付され、児童生徒の実態に応じた活用を行ってきました。校内研究では、研究主題を『児童生徒が「できた」「わかった」「やりたい」と思える授業づくり ～ICTを活用した授業実践～』を掲げ、研究を進めてきました。児童生徒の発達段階を踏まえ、ICTをして活動の幅が広がるように体験を通して学びました。内容としては、漢字の学習、形の弁別やZoomを使って他の方々とつながることや調べ学習、タブレットゲームづくりなどをしました。

タブレットの活用などに関しましては、保護者の皆様へ情報を発信し、保護者の方のお力をお借りしつつ、子供たちの学びを止めない環境づくりに努めてまいります。

～立春大吉～

まもなく『節分』です。豆をまいたり、恵方巻を食べたりするご家庭もあることと思います。その翌日は『立春』。暖かい日が少しずつやってきます。

立春大吉(りっしゅんだいきち)は、左右対称になっており縁起がよく、壁に貼って厄除け悪いことを防ぐといわれているそうです。

よい1年になってほしいと、心から願う毎日です。

<2月の主な行事> 詳細は各学部便り等でご確認ください。

月日	曜	学部・行事内容	月日	曜	学部・行事内容
2日	水	高等部入学願書提出 ～14日	18日	金	中学部入学説明会
4日	金	高3卒業旅行(日帰り)	25日	金	高等部入学調査会
17日	木	小学部入学説明会			

《各学部の様子》

小学部 <今年度も残り少なくなってきました>

3学期になり、どの学年も進級や卒業を見通せるような活動に取り組んでいます。先日は、6年生が中学部体験に行ってきました。感染症対策を行いながら、午前中のみではありましたが、小学部とは違う須和田校舎の雰囲気を感じ、中学部に向けての見通しが持てたのではないかと思います。6年生児童全員で参加できたのも、とても嬉しいことでした。3年生は、1月からマラソンを校庭で行っています。寒い中でも音楽に乗って元気に走る姿を見ると、こちらも元気をもらえます。

毎年取り組んでいる書初めに、今年度も全学年が取り組みました。寅年にちなんだ言葉や、「もち」「お正月」など、年始らしい言葉が並んでいて、一年の始まりを感じることができました。寒い日が続きますが、子どもたちの体調に気を配り、安心して学校生活を送れるよう、支援していきたいと思えます。

中学部 <書初め>

全学年、毎年「書初め」に取り組んでいます。1年生は「今年の目標」2年生は「今年頑張りたいこと」3年生は「新年の抱負」を書きました。担任と共に今の自分について考え、これからの夢・希望・楽しみなどがたくさん詰まった素敵な書初めです。生徒が心の中に抱いた頑張ろうという思いを大切に、またそれを持続・達成していけるように支援していきたいと思えます。

年度としては、一年間のまとめの時期になりました。生活や学習についての年間目標や後期目標をかかげ、それが達成できるように日々の活動に取り組んできました。コロナ禍ではありましたが、楽しみや喜びを見つけながら、生徒達は様々な力を身に付けることができたことと確信しています。面談等で生徒の生活や学習の様子をしっかりと伝えたいと思えますので、どうぞよろしくお願いいたします。

高等部<次年度に向けて>

1月13日(木)、14日(金)にニッケ・コルトンプラザにて頒布会「須和田マルシェ」を開催しました。入場者数の制限など感染対策を設けながらも、2日間で170名ほどの来場者を迎えることができました。生徒たちも日ごろの作業学習で制作した製品を自分たちの手で頒布することにやりがいを感じていたようです。

そして、今これから次年度生徒会役員選挙の選挙活動がスタートするところです。3年生から1・2年生に生徒会役員を引き継ぐための選挙になります。3月2日(水)には「卒業生を送る会」があります。それぞれの学年で感謝と励まし、お別れの気持ちを込めて、練習に取り組んでいます。これからいよいよ卒業、進級の時期が一步一步近づいてきています。今まで以上に気を引き締めて、次のステップへの支援を続けていきます。

《お知らせ》



○教育委員会広報紙「教育いちかわ」208号(Web版)の発行をお知らせいたします。「教育いちかわ」をご覧になる際は、右記のQRコードを読み取るか、もしくは本校のホームページからリンクにアクセスしてください。

